
Protokolleintrag vom 07.11.2001

2001/560
 
Von Katharina Prelicz-Huber (Grüne) und Dr. Eva Virag Jansen (Grüne) ist am 7.11.2001 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Massnahmen des Konzeptes „Natur ums Schulhaus“ vermehrt auch bei Verwaltungsgebäuden angewendet werden
können.
 
Begründung:
Ökologisch hat die Stadt noch aufzuholen: Schlechte Luft, Lärm, starker Verkehr und zu wenig Grünflächen sind zu beklagen. Das Konzept „Natur ums Schulhaus“
hat sich bewährt: Ohne grosse Kosten verbessert es die Umweltbilanz, trägt bei zu einer angenehmeren Stadtatmosphäre, verschönert das Stadtbild und erfreut die
Gemüter. Verschiedene Verwaltungsgebäude sind mächtig, grau und kahl. Grüne Ranken und rote Blumen würden ihnen gut anstehen.


